



„Wir müssen ihn bloß noch nett fragen, ob er mit uns kommt“, piepste Mimi. Und fügte dann mit Schurkenstimme hinzu: „Oder wir packen ihn einfach ein.“ „Du kannst doch den Weihnachtsmann nicht einpacken wie ein Weihnachtspaket!“, grunzte Schwups.

„Irgend. Welche. Probleme. Da unten?“, fragte plötzlich jemand von oben. Der Wuschel auf dem Ast bewegte sich, spitze Krallen tauchten auf – und darüber das runde Gesicht einer Schneeeule. „Wir suchen den Weihnachtsmann“, grunzte Schwups. „Weißt du vielleicht, wo der ist?“ „Keine Ahnung!“, schuhute die Eule. „Und jetzt. Macht. Dass ihr. Wegkommt. Ich. Muss arbeiten. Mäuse jagen!“

Mimi piepste vor Schreck – und zog Schwups mit all ihrer Mäusekraft weiter in den Wald hinein.

